finden unsere volle Unterstützung. Unsere Partei wird Ihnen stets verständnisvoller Partner und Helfer sein.

Wir wünschen dem III. Kongreß des Verbandes der Film- und Fernsehschaffenden der DDR ein gutes Gelingen, Ihnen allen viele Erfolge, gesellschaftliche Wirksamkeit und persönliches Wohlergehen.

Mit sozialistischem Gruß

Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands Generalsekretär

Berlin, den 3. Mai 1977

Grußadresse des Generalsekretärs des Zentralkomitees der SED und Vorsitzenden des Staatsrates der DDR an die Weltversammlung der Erbauer des Friedens

Weltversammlung der Erbauer des Friedens Warschau

Es ist mir eine Ehre und Freude, im Namen des Volkes der Deutschen Demokratischen Republik allen Teilnehmern an der Weltversammlung der Erbauer des Friedens herzliche Grüße zu übermitteln. Ich bin gewiß, daß von dieser hervorragenden Manifestation der Friedenskräfte neue, entscheidende Impulse für das Ringen um die Wahrung und Festigung des Friedens, für die Fortführung und Vertiefung des Entspannungsprozesses ausgehen werden.

Mit hoher Wertschätzung verfolgen wir die Aktionen der internationalen Friedensbewegung, deren streitbares Engagement dem Frieden, der gedeihlichen internationalen Zusammenarbeit, der Freiheit und nationalen Unabhängigkeit der Völker dient.

Wenn die bisherigen Erfolge im Friedenskampf auf eindrucksvolle Weise den Nutzen des aktiven Wirkens gesellschaftlicher Kräfte und Bewegungen in der internationalen Arena unter Beweis stellen, dann unterstreichen andererseits die vom Imperialismus und seinen Konterattacken ausgehenden Gefahren die Notwendigkeit und Dringlichkeit vergrößerter Anstrengungen. Es ist und bleibt die gemeinsame Pflicht aller Menschen guten Willens, unbeirrbar auf dem Weg der Entspannung und der friedlichen Koexistenz voranzuschreiten, den internationalen Kriegstreibern unüberwindliche Barrieren entgegenzu-